

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sebagai bagian akhir dari penulisan skripsi dari penulis skripsi ini, maka penulis akan memberikan sebuah kesimpulan sebagai jawaban dari rumusan masalah yang telah penulis kemukakan pada awal penulisan. Adapun kesimpulan yang dapat penulis kemukakan adalah sebagai berikut:

1. Seorang wanita/ perempuan (ibu) Seorang wanita/perempuan Siti Mahmudah berperan sebagai dinamisator, penggerak bagi kemajuan keluarga dan stabilisator penjamin ketentraman keluarga merupakan salah satu tugas utama yang harus diemban. Tanggung jawab di dalam mengurus sebuah keluarga merupakan menjadi tugas penting baik suami maupun dirinya. Tentu tanggung jawab tersebut demi masa depan dan kesejahteraan di dalam keluarganya. Guna untuk menggapai tujuannya. Yang demikian itu tidak terlepas dari peran seorang ibu di dalam mengurus masalah rumah tangganya. Meskipun seorang Siti Mahmudah sibuk dengan aktivitas karirnya, urusan rumah tangga juga menjadi prioritasnya. Siti Mahmudah tidak akan mengabaikan tanggung jawabnya mengurus keluarga, kebutuhan-kebutuhan keluarga, seperti halnya mengatur jadwal dan waktu sebelum berangkat ke tempat kerjanya. Apabila ia harus berkarir, maka harus bisa membagi waktunya untuk

rumah tangga dan pekerjaannya. Karena kedua-duanya tersebut merupakan sebuah pilihan dan tanggung jawab yang harus diemban. Siti Mahmudah salah satu wanita karir yang berusaha untuk membagi waktunya dengan baik, dimulai dari mengurus segala keperluan keluarga termasuk memperhatikan pendidikan anak-anaknya. Baginya semua pekerjaannya, pada dasarnya harus menyadari bahwa dia juga memperhatikan tanggung jawab pendidikan anak yang harus tetap diperhatikan. Sehingga pekerjaannya tidak akan mengurangi tanggung jawabnya di dalam memberikan kasih sayang kepada anak-anaknya. Dalam mengurus pendidikan anak di dalam keluarga menjadi sangat penting baginya, karena anak adalah sebagai idaman kedua orang tuanya di dalam meneruskan perjuangan hidupnya kelak. Hal ini tidak bisa disangkal lagi bahwa usaha dari Siti Mahmudah dalam mendidik anaknya dengan baik.

2. Dalam mendidik anak, Siti Mahmudah adalah sosok ibu yang tidak mau keluar dari jalur-jalur syari'at. Dengan selalu berusaha mengenalkan pada pendidikan agama dan umum, baik melalui jalur pendidikan formal, non formal dan informal. Dalam mendidik anak-anaknya, dapat diklasifikasikan sebagai berikut: 1) Peran Siti Mahmudah Sebagai Wanita Karir Terhadap Pendidikan Anak. 2) Tanggung Jawab Siti Mahmudah Sebagai Wanita Karir Terhadap Pendidikan Anak.

B. Saran

Dengan terselesaikannya karya ini, penulis ingin menyampaikan beberapa saran dan masukan sebagai berikut:

- a. Skripsi ini diharapkan bisa menjadi kontributor bagi kaum wanita yang sudah keluarga dan menempuh karir di luar rumahnya, hendaknya mereka bisa menempatkan dan memposisikan dirinya sesuai dengan fitrah dan fungsinya sebagai ibu rumah tangga bagi keluarga dan anak-anaknya yang baik dan selalu mematuhi norma-norma agama sebagai landasan hidupnya.
- b. Bagi peneliti yang akan datang hendaknya menjadi sebuah bahan renungan bahwa dunia ini tidak stagnan, artinya selalu berubah sesuai dengan arus yang berkembang. Dalam hal ini jika menghadapi sesuatu yang berubah harusnya dihadapi dengan adanya perubahan. Dalam menghapai dunia modernisasi ini peningkatan sumber daya manusia menjadi sangat penting.